
Nächste Wissenslücke: Die 
BV kann keine Bundesstraße 

umbenennen.   

Ich würde diese Bezeichnung so nicht 
akzeptieren, denn Straßennamen in 

dieser Form schreibt man in einem Wort!

Ich fühle mich geadelt. 
Endlich jemand, der 
mich versteht!

Niemand hat den Ausbau abgehakt, 
denn der Bau hat ja noch nicht einmal 
begonnen. Abgehakt ist lediglich das 
Planungsstadium. Das scheint dem 
Autor entgangen zu sein. 

Gelesen und gelacht!!!!!
                                                                              W. Luchtenberg     
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